



Freitag
19. Sept. 2014
19.30 Uhr

Pfarrheim

Immünster

St. Arsadius-Str. 6

Eintritt frei

Um Spenden für
den Hospizverein
wird gebeten

„Wie im Kaffeehaus oder Heurigenlokal“

Schanzer Schrammeln mit Wiener Musik

Seit 65 Jahren bestehen die Schanzer Schrammeln und spielen Wiener Musik, wie man sie kennt und liebt. Heute setzen sie sich aus den Pfaffenhofener Musiklehrkräften Eva Bonk, Eva Kornas (Violinen), Claudia Fabian (Akkordeon) und Günther

Hausner (Kontragitarre) zusammen. In ihrem Fundus reihen sich sowohl ursprüngliche Noten – teilweise noch mit Reichsmark-Preisen versehen – als auch von Hausner/Fabian bearbeitete Kompositionen aneinander. Viele ihrer rund 90 Stücke sind dem Zuhörer sofort vertraut, aber auch an den unbekannteren wird er Gefallen finden, steckt doch in jeder Melodie dieses unverwechselbare Flair von „Kaffeehaus“ und „Heurigenlokal“.

